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令和３年２月５日  

 報  道  各  位  

 

株式会社化決議後初となる会員説明会開催について 

 

 大阪堂島商品取引所は、昨年 12 月 29 日の臨時総会で参加者全員の賛成をもって株式会社化が決
議され、令和 3 年 4 月 1 日の株式会社化に向け、目下全力で作業を進めているところですが、この
たび総会後初となる商品先物取引業を行う受託会員に対する説明会を 2 月 4 日、日本橋公会堂（東
京都中央区日本橋蛎殻町 1-31-1）で開催しましたので、ご案内いたします。 
 
現理事会・岡本安明理事長からの報告要旨： 
 
・株式会社化をするにあたり、遅れたことによる流動性資金の枯渇から短期融資をお願いするこ 
 とになった件で、会員への謝罪と御礼が述べられた。 
・株式会社化にあたっては、経営改革協議会のワーキングと提言が大きな推進力となったことへ 
 の感謝の念が述べられた。 
・会員による株式会社化への移行は、法定要件である資本金を満たさなかったことに対する報告 
 と、そこに至る理事長責任についての謝罪があった。 
・そのような本所に、SBI の出資申出と次期代表取締役候補である中塚一宏氏の推薦により株式 
 会社化への移行が可能となったことに対する謝意が述べられた。 

 
堂島取事務局からの報告要旨： 
 
・経営改革協議会のフォローアップ提言により示された「新体制への速やかな移行」の遅れが、 
 今回の増資に影響があったことが報告された。 
・その内容は、増資引き受けを意向する企業も、新体制移行の遅れから体制整備後の引き受けと 
 なったことへの報告がなされた。 

 
（本件に係るお問い合わせ先） 

大阪堂島商品取引所 東京支所（TEL:03-4334-2185 大房、辻内） 
以  上 


